

Ankommen

5 Jahre Flüchtlingsnetzwerk

Eine Bestandsaufnahme von Christina Merziger



Ankommen im Saarland aus der Sicht einer Sechsjährigen

Wir begleiten eine syrische Familie, die seit fünf Jahren im Saarland lebt, lassen Ehrenamtliche vom Flüchtlingsnetzwerk „Ankommen“ Bilanz ziehen und fragen, wo alle inzwischen angekommen sind.

Sendetermine

Wir im Saarland – Das Magazin, Donnerstag, 14.3.2019, 18.50 Uhr, SR Fernsehen
SR 3 Land und Leute, Sonntag, 17.3.2019, 12.30 Uhr SR 3 Saarlandwelle
Aktueller Bericht, Dienstag, 02.04.2019, 19.20 Uhr, SR Fernsehen